

RINGKASAN

Kegiatan Pemilihan Duta Wisata Raka-Raki 2022 Oleh Dinas Kebudayaan Dan Pariwisata Provinsi Jawa Timur, Fadhilah Risqy Amalia, F31200373 2022, 50 Halaman, Jurusan Bahasa, Komunikasi, dan Pariwisata, Politeknik Negeri Jember, Cholimatus Zuhro, S.Pd., M.Li, (Dosen Pembimbing), Feri Ferdianto, S.Sn, Janti Paseru, S.St.Par, Luky Nuraini Rosyidah, S.STP., MAP (Pembimbing Lapangan).

Politeknik Negeri Jember merupakan perguruan tinggi negeri yang memiliki eksistensi pendidikan vokasional dalam pembelajaran yang bertujuan sebagai penunjang pendidikan karakter dan pengembangan keahlian dibidang terapan bagi mahasiswa. Menurut Toyipur (2020) sistem pembelajaran di Politeknik mayoritas menggunakan sistem blended learning (campuran) tatap muka, praktik kerja dan online dengan komposisi pembelajaran; 40% teori dan 60% praktik dengan mekanisme keterkaitan dan kecocokan (link and match) industri. Kegiatan praktikum lebih dominan dibandingkan teori dapat membantu mahasiswa dalam pencapaian kompetensi. Politeknik Negeri Jember memiliki delapan jurusan yaitu, Produksi Pertanian, Teknologi Pertanian, Peternakan, Manajemen Agribisnis, Teknologi Informasi, Kesehatan, Teknik, dan Bahasa, Komunikasi, dan Pariwisata.

Penulis telah menuntaskan masa Magang di Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Provinsi Jawa Timur selama 5 bulan mulai dari 22 Agustus 2022 sampai dengan 5 Januari 2022. Selama melaksanakan kegiatan Magang di Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Provinsi Jawa Timur, penulis telah mengerjakan berbagai aktivitas dan tugas yang telah diberikan oleh pembimbing lapangan, Di bidang PSD Parekraf, penulis ditempatkan di bidang Pengembangan Sumber Daya Pariwisata dan Ekonomi kreatif, Kegiatan yang dilakukan meliputi menginput data terkait Sektor usaha jasa Ekonomi kreatif setiap kategorinya antara lain, bidang fashion, Radio& Televisi, Fotografi dan Desain. data terkait hotel yang ada di Kab/Kota Jawa Timur, Pengarsipan surat, Penulisan Lembar disposisi. Selain itu Penulis juga diberi tugas untuk Membantu menyiapkan proses persiapan event Pemilihan Duta Wisata Raka-Raki Jawa Timur

Tahun 2022, Seperti menginput biodata peserta, mempersiapkan undangan, dan juga turut membantu proses Registrasi tamu undangan pada saat hari H Kegiatan.

Selama melaksanakan magang penulis telah mendapatkan banyak pengalaman baru, meningkatkan kemampuan, menambah banyak pengetahuan, relasi, dan juga menghadapi banyak rintangan baru. Diantaranya adalah mengikuti dan turut andil dalam proses persiapan kegiatan pemilihan Duta Wisata Raka-Raki Jawa Timur yang merupakan sebuah event besar tahunan yang di selenggarakan oleh Pemerintah Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Prov Jatim yang dimana dalam event tersebut banyak mengundang pejabat/kepala Dinas yang ada di Jawa Timur, hal tersebut merupakan kegiatan yang memiliki banyak tantangan yang menarik dan menyenangkan. rintangan yang dihadapi penulis juga sangat beragam. Namun penulis dapat mengikuti proses tersebut serta menghadapi semua rintangan dengan baik serta mendapat banyak pelajaran baru selama pelaksanaan magang.